

# やまびこ



## たくさんのイチゴに感動!!

6月4日、区長さんのご厚意で、イチゴ狩り体験をさせていただきました。  
甘酸っぱい香りいっぱいのハウスに入ると、我慢できずにつまみ食いをしながらも、たくさんのイチゴを摘みました。

ハウスの中は暑く、すぐに汗びっしょりになりました。  
毎日暑いハウスの中でお仕事をされている大変さを、改めて実感した子どもたちでした。

学校に戻ると、箱いっぱいに並んだイチゴにおもわずうっとりしてしまいました。

摘みたてのイチゴは、大きくとても甘くておいしかったです。



## 美化作業・親子勤労生産学習～田植え～

6月8日に分校の美化作業を行いました。保護者の皆さんや分校OBの方々にもお力添えをいただき、分校横の法面や裏の駐車場など広範囲の草払いをしていただきました。

朝早くからのご協力、ありがとうございました。

5月に種まきをした種もみが立派な苗に育ったので、美化作業後に田植えをおこないました。

まずは、田植え機での作業を見学しました。流れが分かったところで、田植えに挑戦です。田植え機の操作は初めてだったので興奮気味の子もたちでした。機械の操作は難しかったのですが、

運転できた達成感に最高の笑顔を見せてくれました。

手植えの作業では、泥に足を取られてなかなか思うように動けませんでした。泥の感触を楽しみながらも、なんとか植えることができました。

おいしいもち米になりますように♪



## 緊張した童話発表会

6月25日に分校の体育館にて、童話発表会と七夕集会を行いました。

たくさんの地域の方々を前に緊張していましたが、堂々と練習の成果を発表することができました。

七夕集会では、地域の方々と一緒にたくさんの色紙や短冊を使い、七夕の飾りを作りました。飾りを作りながら昔の分校の話題になると、写真を見ながら盛り上がりました。

集会の最後には、たなばたさまをみんなで大合唱して、写真撮影をしました。

地域・保護者の皆様、お忙しいなかご協力いただき、ありがとうございました。

